

# Ansell Healthcare

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Produits](#) / [Gants de protection](#)

## Une organisation mondiale optimisée



Pour répondre plus finement aux attentes de ses

clients et l'aider à atteindre ses objectifs de croissance, le fabricant australien de gants de protection Ansell Healthcare qui emploie quelque 11 000 personnes, exploite 28 sites de production sur trois continents et réalise un chiffre d'affaires supérieur à 1 milliard d'euros s'est récemment réorganisée en quatre divisions mondiales.

Occupational Healthcare (gants de protection pour l'industrie et le bâtiment) devient ainsi la division Solutions industrielles (Industrial Solutions Global Business Unit), placée sous la présidence de Werner Heintz. Certaines des activités d'Occupational Healthcare ont été regroupées au sein d'une nouvelle division dénommée Nouveaux verticaux et concepts de pointe (New Verticals & Advanced Concept) qui va jouer un rôle essentiel dans la recherche de produits innovants et donner à Ansell les moyens requis pour proposer des solutions novatrices à des marchés très pointus. Rappelons que la moitié du chiffre d'affaires du groupe australien est générée par la fabrication et la commercialisation de gants destinés à la protection des professionnels de l'industrie et du bâtiment, un marché dont Ansell détient le leadership mondial.

Les autres divisions du groupe, Professional Healthcare (gants de chirurgiens et gants d'exams) et Consumer Healthcare (préservatifs et gants de ménage) deviennent respectivement la division Solutions médicales et la division Hygiène sexuelle et Bien-être. Face aux perspectives de croissance qui se présentent sur les marchés émergents, Ansell a également créé une nouvelle structure régionale regroupant les pays d'Amérique latine et des Caraïbes.